

日刊 一月一十二年十



日刊 一月一十二年十  
日刊 一月一十二年十  
日刊 一月一十二年十

常識講座

バーゲンは見切りもの  
掘出し物の意だ、バー  
ゲン・セールは大廉賣  
の謂で、大見切り賣り  
敵な掘出しものがある  
ぞと云ふところが示し  
たものバーゲン・デー  
は廉賣日のことである

金七翁の遺言

軍事後 卅圓  
庶民金庫前の種子商  
平市内下平窪字山土内居住會  
川金七翁は同市二丁目庶民  
金庫前に農作物種子の露店を  
営み大抵の日では同翁の姿が  
見られる精勵振りを感心され  
てゐたが昨二十日病床を引越  
たれず遂に不歸の客となつた  
嗣子元次郎氏は亡父の遺言に  
より金三十圓を市の軍事後援  
會に寄附したがこれで同會資  
金は累計一萬一千六百二十八  
圓九十四圓となつた

出廻り薄

石城共販米  
僅かに一〇六俵  
平市農業倉庫に於ける今廿一  
日の依米共販は在米乏しく出  
廻りは左記一〇六俵に過ぎな  
い其の爲め相場を外れた高  
値を徴せられてゐた  
平倉庫五八 飯野一五 平  
窪三三俵(以上)

思想犯人取調に  
特高課長來平

平市宇柳町味噌醬油會川一  
郎(三)は去九月二十四日午後  
八時半頃市内平窪字山土内九  
六番地野吉之助(四)方に於  
ける吉之助不在の同人妻は  
(三)を訪ひ屋外の暗闇に出る  
機誘ひを爲す舉動が常にご用  
き、に來る舉動と異なるので  
不氣味に思つたは隣家に  
逃げ込んだところ其不在に土  
足のまゝ上つて電燈を消した  
り點けたりした後歸つた後へ  
戻つて來た吉之助には、から  
次第を訴へると赫怒した同人  
は自轉車で一郎宅を訪ね夜陰  
りすがと返ね問ふ

少年漁夫の  
江名荒し

昨北の風、晴  
明日は北東の風、晴(後急)  
を致さうと云ふのである、  
青木委員重ねて問ふ、して  
見るとまだ方針が確定した  
のではないですね、  
河原政委員の答、そうです  
まだ確定したと云ふものでは  
ないのです、  
次へで子爵井上勝純氏から次  
の問ひがあつた  
今の話によれば請願の方の  
線路に對して非常な好材料  
料を與へられたと云ふこと  
であるが其れはどう云ふや  
うな種類のものではなかつた  
のですか、

平小鐵の陳情員  
二泊三日で歸平

鐵道省は大任不在で會ひず  
福島を廻つて昨日夕

平小鐵道の片濱線に對し沿線  
關係と相携へて運動を續け  
つゝある平市が本月六日の市  
會に於て俄然その志望を投げ  
打ち促進運動をなさんとす  
る陳情委員の上京は重々一  
般市民の不平を招き希望を棄  
たものに念入の陳情は勿論  
のこと文書でも敢て差支なか  
らうと語られるものへ感々主  
務省への出頭は時局柄感心さ  
れてゐない市民の非難を顧み  
ず去十八日出發した一行は二  
泊三日の昨二十日午後六時歸  
平したが鐵道省の陳情には大  
臣不在次官及び建設局長に次  
第を陳べ歸途福島に迂回し縣  
廳へも出頭してゐるが熱心な  
る同運動の効果を見ものとさ  
れてゐる

小名濱と四倉の  
水難救難所開所式

本部から松平頼壽伯臨席  
縣から知事及警察部長

石城海岸の漁業地に於ける私設  
の水難救難所は殆んど有名無  
實の状態にある爲め帝國水難  
救濟會から總指揮を受け  
ゐた同會救難所の設置は小名  
濱及び四倉の兩所に開設され  
小名濱町は來十一月四日、四  
倉町は翌五日何れも小學校講  
堂に於て午前十時から開所式  
を舉げられるので東部の同會  
から松平頼壽伯、副會長  
松平保子(舊名松平)氏、  
伏見總裁官殿下の令旨を松平  
會長の御名代で授けられるこ  
となつてゐる尚ほ當町長  
らは若島知事、青柳警察部長  
柴田保安課長等の臨席もある

上海戦々死者の  
神谷村葬

石城郡神谷村では明二十二日  
午前九時から村會を招集し左  
記の諸件を附議すると  
軍事救護を受け居る者に對  
する村費免除 同子弟の青  
年校授業料免除 同小學校  
授業料免除 上海戦々死者  
中野四郎君の村葬 未教育  
補充兵教育費に關する豫算  
追加更正の件等

平窪防組の  
平窪調査

水利と道路に付  
平市消防組では今二十一日午  
前八時から第四部(落窪)全  
團に亘つて團内副團頭以下各  
部長及び第四部からは佐長以  
上全員出動し消防水利並びに  
道路關係につき實地調査をな  
す

學校職員  
出征家族慰問

石城郡磐崎村の第一小學校で  
は去る十九日を應召軍人家族  
の慰問日として齋藤校長を初  
め職員一同が区内同軍人家族  
を慰問し縣社温泉神社に祈禱  
をこめた武運長久のお守札を  
贈つた

平驛遺骨通過

相馬郡磯部村出身海軍航空兵  
曹長阿部利雄君は支那に戦死

丹念に貯へた  
天寶通寶

其の他熱誠溢るゝ  
國防費への献金  
平市宇南町料理店笑樂の女將  
引地とめ子さんは丹念に貯め  
て置いた古錢(天寶通寶)時價  
四圓を國防費として献金方昨  
二十日平窪兵隊に寄託した

四倉市場の晩秋繭  
一萬九千三百卅三貫

出荷の最高は石城の草野村  
買受では茨城の旭製糸

四倉市場に於ける本年の晩  
秋繭取引數量は一萬九千三百  
三十三貫七百八十匁で出荷町  
村と其の數量を上ぐれば左記  
の如く石城郡内十六ヶ町村双  
葉郡の四ヶ町村を合せる廿ヶ  
町村で草野村が第一位、次ぎ  
は双葉郡の廣野、第三位が大  
浦以下十七ヶ町村は二千貫に  
満たない順になつてゐる此の  
買入筋に於ては  
茨城旭製糸六八五一貫二三  
〇 田村郡片倉根製糸五三  
五七貫九七〇 同船引製糸  
二二六〇貫一〇〇 郡内坂  
本増五郎仲買商二〇六五貫  
二二〇 同山崎市一六九  
四貫七九〇 同阿部勝造九  
二貫〇二〇 信夫郡和田  
製糸五八貫六六〇 双葉郡  
富澤初次郎仲買商二四貫七  
七〇  
合計一萬六千三百三十三貫七  
百八十匁で縣外へ買ひ取られ  
たもの三割六分弱を示してゐ  
る町村出荷草野二五七八貫〇

平小鐵  
道問題  
正しい叫びで  
危い所を阻止

地元の請願が、響いたか  
貴院委員會議の問答

侵入の男

險谷を醬油屋  
平市宇柳町味噌醬油會川一  
郎(三)は去九月二十四日午後  
八時半頃市内平窪字山土内九  
六番地野吉之助(四)方に於  
ける吉之助不在の同人妻は  
(三)を訪ひ屋外の暗闇に出る  
機誘ひを爲す舉動が常にご用  
き、に來る舉動と異なるので  
不氣味に思つたは隣家に  
逃げ込んだところ其不在に土  
足のまゝ上つて電燈を消した  
り點けたりした後歸つた後へ  
戻つて來た吉之助には、から  
次第を訴へると赫怒した同人  
は自轉車で一郎宅を訪ね夜陰  
りすがと返ね問ふ

少年漁夫の  
江名荒し

昨北の風、晴  
明日は北東の風、晴(後急)  
を致さうと云ふのである、  
青木委員重ねて問ふ、して  
見るとまだ方針が確定した  
のではないですね、  
河原政委員の答、そうです  
まだ確定したと云ふものでは  
ないのです、  
次へで子爵井上勝純氏から次  
の問ひがあつた  
今の話によれば請願の方の  
線路に對して非常な好材料  
料を與へられたと云ふこと  
であるが其れはどう云ふや  
うな種類のものではなかつた  
のですか、

思想犯人取調に  
特高課長來平

平市宇柳町味噌醬油會川一  
郎(三)は去九月二十四日午後  
八時半頃市内平窪字山土内九  
六番地野吉之助(四)方に於  
ける吉之助不在の同人妻は  
(三)を訪ひ屋外の暗闇に出る  
機誘ひを爲す舉動が常にご用  
き、に來る舉動と異なるので  
不氣味に思つたは隣家に  
逃げ込んだところ其不在に土  
足のまゝ上つて電燈を消した  
り點けたりした後歸つた後へ  
戻つて來た吉之助には、から  
次第を訴へると赫怒した同人  
は自轉車で一郎宅を訪ね夜陰  
りすがと返ね問ふ

出廻り薄

石城共販米  
僅かに一〇六俵  
平市農業倉庫に於ける今廿一  
日の依米共販は在米乏しく出  
廻りは左記一〇六俵に過ぎな  
い其の爲め相場を外れた高  
値を徴せられてゐた  
平倉庫五八 飯野一五 平  
窪三三俵(以上)

